

Miércoles 21 de enero 2015

Última modificación 21.01.2015

El Financiero Ven segunda menor inflación en medio siglo Tlloc Puga Analistas consultados por Banamex recortaron su previsión de inflación para 2015 de 3.50 a 3.40 por ciento, que de materializarse significará su menor alza desde 2005, cuando subió 3.33 por ciento, de acuerdo con datos del INEGI. Además será la segunda más baja en casi medio siglo, desde 1968, cuando aumentó 2.43 por ciento y el presidente en turno era Gustavo Díaz Ordaz, quien mantenía vigente el modelo económico de "desarrollo estabilizador". Según el sondeo quincenal de Banamex, Banorte y Nomura son los participantes más optimistas en cuanto al incremento en los precios al consumidor, ambos con una previsión de inflación de 3 por ciento para este año, mientras que Scotiabank es el más conservador, con 4.22 por ciento. Los expertos anticiparon que la inflación anual descendió a 3.52 por ciento en la primera mitad de enero, después de acumular medio año por encima de 4 por ciento y finalizar 2014 en 4.08 por ciento. P.C. inflación Reforma Abre reunión del WEF entre 'nubarrones'

Por AFP Davos Suiza (21 enero 2015).- Con más de 2 mil 500 participantes, la reunión anual del Foro Económico Mundial (WEF) abre este miércoles en Davos, Suiza, con cuatro días de debates dominados por la lucha contra el yihadismo, la desaceleración de la economía mundial y los conflictos en Ucrania y Medio Oriente. Desde este mismo miércoles, más de 40 jefes de Estado y de gobierno, y empresarios de los más diversos sectores debatirán sobre los efectos de la caída de los precios del petróleo, un fenómeno que, según Nariman Behraves, economista jefe del gabinete IHS, no deja de tener un impacto "ligeramente positivo" en la economía mundial. La desaceleración de la economía china, que creció 7.4 por ciento en 2014, es decir, al ritmo más bajo en 24 años, es uno de los factores que explican la caída generalizada de los precios de las materias primas, entre ellas el "oro negro" y el cobre. P.C. Foro Económico Mundial, Davos, economía mundial Prevén que crudo se recupere por sí solo Por Reuters Cd. de México México (21 enero 2015).- El secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Abdullah al-Badri, señaló que los precios del crudo se recuperarán pronto tras una caída de más de un 50 por ciento desde junio, y defendió la decisión del grupo de no recortar su producción para contrarrestar la caída de los precios. "El precio rebotará y volveremos a la normalidad muy pronto", dijo el funcionario del grupo de países exportadores, durante el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza. El funcionario dijo que si la OPEP hubiera recortado su producción, los países que no son miembros de la organización habrían incrementado la suya, obligándola a realizar más reducciones del bombeo de crudo. Por su parte, Khalid al-Falih, presidente ejecutivo de la petrolera estatal Saudi Aramco, señaló que al mercado petrolero le tomará algo de tiempo recuperar el equilibrio y lo hará por sí solo. P.C. sector energético, petróleo, precios Revalida Toyota su liderazgo mundial

Por AFP Tokio Japón (21 enero 2015).- Toyota mantuvo su liderazgo mundial en 2014, con 10.23 millones de vehículos vendidos, por delante del alemán Volkswagen, según datos publicados este miércoles por el fabricante japonés. Las ventas del fabricante del vehículo Yaris y del híbrido Prius, líder mundial desde 2012, crecieron 3 por ciento respecto a 2013, gracias al conjunto de sus marcas (la del mismo nombre, Toyota; la de lujo, Lexus; minivehículos, Daihatsu; y camiones, Hino). En 2015 prevé vender 10.15 millones de coches (uno por ciento menos), un total que Volkswagen podría superar fácilmente. El grupo alemán llegó a los 10.14 millones por primera vez en su historia, y pretende seguir creciendo con la apertura de nuevas plantas de producción en China. Toyota ha decidido, por su parte, dejar de construir nuevas plantas de producción durante tres años hasta marzo de 2016, con el fin de "reforzar su competitividad" en detrimento de la cantidad, explicó un portavoz del grupo. "Si la demanda supera nuestra capacidad de producción utilizada al máximo, entonces pensaremos en la ampliación tras un examen exhaustivo de las tendencias del mercado", agregó. P.C. industria automotriz Se ajustan firmas a nueva realidad china

Por The Wall Street Journal Beijing China (21 enero 2015).- La desaceleración de la economía está llevando al gobierno chino a buscar nuevas fuentes de crecimiento, mientras que tanto las multinacionales como las empresas locales ponen en marcha sus planes de contingencia para prosperar en la segunda economía del mundo. Los chinos han aprendido a convivir con un crecimiento menos dinámico. El gobierno había preparado en los últimos meses el camino para el anuncio de una expansión de 7,4% en 2014 que divulgó el martes, la menor en décadas, con su discurso del "nuevo normal". Empresas extranjeras y nacionales se están ajustando a una economía menos vibrante, lo que a menudo ha resultado en bruscas caídas en las ventas y traspies en su oferta de productos que pueden tener consecuencias drásticas. P.C. China, sector empresarial, economía mundial Pretenden proteger a la industria textil

Por Dayna Meré Cd. de México México (21 enero 2015).- Este año, entran en vigor acciones contra importaciones ilegales ligadas al sector textil y del vestido en el País. El Servicio de Administración Tributaria (SAT) en conjunto con la Secretaría de Economía, la iniciativa privada y las Cámaras Nacionales Textil y del Vestido, pusieron en marcha una serie de acciones que para combatir la ilegalidad, el contrabando y el fraude aduanero en el sector. Guillermo Vidales, presidente de la Comisión de Aduanas de la Concamin, detalló que el 26 de diciembre pasado, el Ejecutivo federal publicó en el Diario Oficial de la Federación este decreto. Con estas medidas buscan fomentar la productividad y competitividad en los sectores textil y confección, así como para prevenir y combatir prácticas ilícitas como la subvaluación, por lo que gira en torno a tres ejes principales. P.C. industria textil, importaciones Hay rezago en educación vocacional

Por Ulises Díaz Cd. de México México (21 enero 2015).- En México, sólo 9 por ciento del total de los estudiantes a nivel bachillerato se inscriben en un programa vocacional, que combina estudios técnicos con prácticas profesionales, proporción muy por debajo del promedio de 46 por ciento de la OCDE. A pesar de las ventajas de esta clase de educación, que hace más fácil la transición de la escuela al trabajo, el estudio "Panorama a las políticas educativas 2015", destaca que parece que en el País no hay interés por esta clase de programas. "En México, la educación vocacional enfrenta dificultades dado que las relaciones entre industria y academia son débiles y hay poca inversión de las compañías en la educación", dice el reporte publicado esta semana. P.C. OCDE, educación El Economista Pemex alista importación de crudo a EU: Losoya Austin REUTERS La petrolera estatal mexicana Pemex estaría lista para iniciar la importación de

crudo ligero de Estados Unidos dos o tres meses después de una eventual aprobación de la misma por parte de las autoridades de ese país, dijo este miércoles el director general de la empresa. Pemex informó este mes que propuso a Estados Unidos un intercambio bajo el cual importaría hasta 100,000 barriles por día (bpd) de crudos ligeros y condensados a cambio de venderle crudos pesados, lo que terminaría con la tradición exportadora de México. P.C. PEMEX, importaciones, crudo

Analistas ven complicado panorama para economías de AL en 2015 NOTIMEX Aunque cada país de América Latina tiene características únicas, las economías de la región en su conjunto enfrentarán varios retos que harán de 2015 un año muy complicado, advirtieron hoy economistas en Estados Unidos. Reunidos en un panel en el Consejo de Relaciones Exteriores de Nueva York, los especialistas señalaron que la baja en el precio de las materias primas, en especial del petróleo, así como la eventual alza en las tasas de interés en Estados Unidos generan incertidumbre en América Latina. P.C. América Latina, economía mundial

China se convierte por primera vez en exportador neto de capital NOTIMEX La inversión de China en otros países superó en 2014 al ingreso de capitales foráneos a su economía, con lo que se convirtió por primera vez en su historia en exportadora neta de capital, informó el ministerio de Comercio. En total 6,128 empresas de 156 países recibieron el año pasado inversión directa china por 102,890 millones de dólares, 14.1% más que en 2013, mientras la inversión foránea que llegó al país asiático sumó 119,600 millones de dólares. P.C. China, inversión, economía mundial

Dólar abre en 15 pesos en ventanillas de bancos del DF NOTIMEX Bancos del Distrito Federal venden el dólar libre hasta en 15.00 pesos, sin cambios respecto al cierre de la jornada previa, y lo compran en un mínimo de 13.65 pesos. El euro por su parte gana 10 centavos frente a la víspera, al ofrecerse en un precio máximo de 17.25 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos. P.C. tipo de cambio

La Jornada Caída en petroprecios puede tirar 1% del PIB, alerta Moody's Por Roberto González Amador México, DF. La "severa caída" en el precio internacional del petróleo, una actividad de la que depende un tercio del gasto público, puede provocar una disminución de hasta un punto porcentual en el crecimiento del producto interno bruto (PIB) esperado para este año, sostuvo este martes la firma especializada Moody's Analytics. "La economía mexicana podría perder alrededor de un punto porcentual en el crecimiento del año por la severa caída en el precio del petróleo, sobre todo considerando la limitada capacidad productiva de la industria nacional", aseguró Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics. P.C. petróleo, precios, crecimiento económico

Baja 1.05 dólares mezcla mexicana; cierra en 39.12 unidades Por Notimex México, DF. La mezcla mexicana de exportación registró una pérdida de 1.05 dólares respecto a su última jornada y se ofertó en el mercado internacional en 39.12 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, Bursamérica destacó que a pesar de una mejoría en los datos del Producto Interno Bruto de China, los precios del energético registraron cotizaciones a la baja ante una menor estimación del crecimiento mundial anunciada por el Fondo Monetario Internacional (FMI), que provocó menores expectativas de demanda en el mercado internacional. Ante este panorama, el referente del Mar del Norte, el crudo Brent, acabó con una pérdida de 85 centavos y se vendió en 47.99 dólares, mientras que el estadounidense West Texas Intermediate (WTI) se ofertó en 46.39 dólares, es decir, una reducción de 2.30 dólares P.C. sector energético, mezcla mexicana, precios

En cuatro años quebraron más de 8 mil negocios al día: Inegi Por Víctor Cardoso México, D.F. Entre 2010 y 2014 quebraron en el país un total de 1 millón 630 mil 415 unidades económicas, más de una tercera parte del total que existía en el país, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Eso representa que en el peor momento de la crisis económica, un promedio diario de 8 mil 931 negocios de distintas actividades y tamaños que tuvieron que bajar su cortina por no tener el éxito esperado. Esa mortandad de empresas se registró no obstante que en el país la esperanza de vida de un negocio es de 7.7 años, dijo el presidente del organismo Eduardo Sojo, al dar a conocer el nuevo Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas Interactivo (DENUE), que contiene información detallada de los 4 millones 926 mil 61 negocios que se encontraron activos en el país en 2014. P.C. INEGI, sector empresarial, pymes

El País El FMI, inquieto con el crecimiento mediocre de América Latina SANDRO POZZI Nueva York 21 ENE 2015 - 14:18 CET1 El Fondo Monetario Internacional espera que la caída del precio del petróleo sea neutral para América Latina. Es decir, ni sumará ni restará a un crecimiento ya mediocre. La cosa cambia cuando se analiza el impacto por país. Tampoco todos sacan tajada de la misma manera del repunte de EE UU. El viento sopla en contra de la región por un crecimiento mundial débil, la continua caída de los precios de las materias primas y por la contracción de la inversión. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico

El BBVA entra en una plataforma de transacciones con Bitcoin EL PAÍS Madrid 20 ENE 2015 - 16:35 CET1 El BBVA ha entrado en el capital de una plataforma de bitcoin (la divisa virtual), la compañía Coinbase, radicada en San Francisco y fundada en 2012. El banco ha llevado a cabo la operación a través de su fondo de capital riesgo BBVA Ventures, que busca firmas innovadoras en servicios financieros. P.C. sistema financiero, bitcoin